



QUI SONT NOS ÉTUDIANTS ?

L'Année Préparatoire s'adresse à des adultes (condition d'âge : 18 ans au moment de l'inscription au jury) qui

- ont un projet de formation et de profession infirmier ;
- n'ont pas terminé leurs études secondaires ou qui n'ont pas obtenu l'équivalence de leur diplôme étranger, et n'entrent donc pas dans les conditions d'admission au 4^e degré de l'Enseignement Professionnel Secondaire Complémentaire (EPSC) – section soins infirmiers.

Notre public d'étudiants est donc un public d'adultes aux parcours scolaires et personnels très divergents mais avec un projet commun.

QUI SONT VOS PROFESSEURS ?

L'équipe pédagogique de l'Année Préparatoire est composée

- d'enseignants « relationnels » (d'après l'expression de Jacques Salomé), dynamiques et expérimentés, formés à enseigner à un public d'étudiants adultes ;
- d'un assistant social ;
- d'une coordination.

Nous sommes vos partenaires et nous vous soutenons dans votre projet infirmier ainsi que dans votre démarche de réussite au jury.

QUELLES SONT LES CARACTÉRISTIQUES DE NOTRE ENSEIGNEMENT ?

- Nous offrons un enseignement qui répond aux besoins de l'étudiant et aux attentes du jury : des tests diagnostiques, cours adaptés, pédagogie différenciée, remédiation, co-enseignement, techniques d'études, méthode de travail, gestion du stress, évaluations formatives régulières, simulation de jury, groupes classes de 20 à 25 étudiants ;
- Nous travaillons dans un cadre sécurisant qui offre un accueil et une écoute centrés sur l'étudiant afin de l'aider à se (re)construire et/ou à se (ré)adapter au système scolaire belge ;

- Avec chaque étudiant, il s'agit de
 - construire une relation de confiance et de partenariat ;
 - encourager à s'engager dans son développement personnel et à devenir acteur de son propre apprentissage ;
 - accompagner à la réussite par lui-même et pour lui-même en le soutenant dans sa motivation et en lui permettant de construire un sentiment de confiance en soi ;
- Le respect, la confiance, l'honnêteté, la bienveillance, la coopération, la solidarité, la curiosité, l'engagement, l'autonomie que les étudiants éprouvent les uns envers les autres constituent les mailles d'un réseau soutenant entre étudiants. Tout au long de l'année, nous favorisons des opportunités de rencontre entre étudiants.